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Se  trata  de  resolver  una  problemática  que  los  peatones,
ciclistas y automovilistas sufren durante los días lluvias.
Además, también se trabaja para ataviar una de las arterias
más transitadas del departamento.

La Municipalidad de San Carlos inició dos obras sobre calle
Bernardo Quiroga, las cuales han sido muy solicitadas por los
vecinos.

Por un lado, la Comuna comenzó a trabajar en el conocido
“Puente cruzado” que conecta el distrito de Eugenio Bustos con
la Villa Cabecera del departamento. En este punto, los días de
lluvias se acumula una gran cantidad de agua sobre la calzada,
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tardando días en poder secarse producto de los niveles del
suelo y obstaculizando la normal circulación de los peatones,
ciclistas y automovilistas, entre otros.

Por  tal  motivo,  se  está  construyendo  un  nuevo  colector
aluvional que permitirá transitar sin problema los días de
precipitaciones.

El Cuco Digital tomó comunicación con el intendente Rolando
Scanio, quien dijo al respecto: “Cada vez que llueve la gente
corría peligro al circular en el lugar; no había drenaje del
agua y desagua todo en el arroyo; es fundamental hacer esta
obra ahora y prevenir las posibles inundaciones en verano”.

Esta obra, que la está llevando adelante el propio personal
municipal,  además  está  acompañada  del  embellecimiento  del
boulevard ubicado sobre la vía.

“Estamos  aprovechando  para  hacerle  arreglos  al  boulevard,
desde el Puente cruzado hacia el distrito de Eugenio Bustos.
Está bastante deteriorado; no había manera de recuperar el
pasto, entonces se está secando la tierra y preparando para
colocar platas autóctonas de la zona”, agrego Scanio.

“Ya tenemos el diseño para mejorar la apariencia, colocando
platas que no necesitan tanta agua como otras”, añadió el
mandatario sobre dichas tareas, guiadas por arquitectos que
también cumplen funciones en el Municipio.

Para finalizar, en intendente Scanio dejó por sentado ser una
obra de gran importancia y que los vecinos podrán beneficiarse
pronto.


